



**FAST RESPONSE**  
WWW.FR.N.CO.ID

# Karutan Kudus Hadiri Upacara Penutupan TMMD Ke-116

**David Fernanda Putra - KUDUS.FR.N.CO.ID**

Jun 8, 2023 - 15:43



*Dok. Humas Rutan Kudus*

Kudus - Kepala Rumah Tahanan Negara Kelas IIB Kudus, Solichin menghadiri kegiatan penutupan program TNI Manunggal Membangun Desa (TMMD) ke 116 Tahun 2023, di Lapangan Desa Gulang Kecamatan Mejobo Kabupaten Kudus, Kamis (8/6/2023).

Dalam TMMD ini, sasaran fisik berupa betonisasi Jalan Usaha Tani (JUT) sepanjang 1,12 km dengan lebar 3 meter dan ketinggian 0,15 meter. Diharapkan jalan ini bisa membantu perekonomian masyarakat. Terlebih, jalan yang dibeton itu berada di tengah persawahan dan bisa mempercepat akses menuju Pasar Hewan Gulang.

Bupati Kudus, Hartopo mengatakan bahwa TMMD reguler ke-116 ini sudah

berjalan dengan baik dan seluruh program fisik ataupun nonfisik sudah rampung sesuai target dan bisa membantu pemerataan pembangunan di Kudus.

"Tentunya bisa untuk meningkatkan perekonomian di Kudus sendiri. Banyak jalur alternatif yang sekarang ini banyak dibangun dari program TMMD. Begitu juga program nonfisik seperti penyuluhan narkoba, stunting dan lainnya, itu luar biasa," ungkapnya.

Sementara Dandim 0722/Kudus, Andreas Yudhi Wibowo menjelaskan bahwa sasaran fisik JUT akan mempermudah akses jalan bagi masyarakat. Bahkan, nantinya di jalan tersebut nantinya akan dibuka sentra produktif untuk hasil pertanian di waktu tertentu.

"Ada buah, ada jagung, ketika panen akan dimanfaatkan sebagai pasar. Ini untuk memberdayakan masyarakat serta sejumlah penyuluhan, pelatihan UMKM ataupun pelatihan kerajinan pun sudah berjalan baik dalam TMMD reguler ke-116 kali ini," ucapnya.

Sebagai informasi, selain sasaran fisik tersebut, ada juga sasaran tambahan yang juga sudah terselesaikan dengan baik di Program TMMD di Desa Gulang, Kecamatan Mejobo, Kabupaten Kudus kali ini, seperti bedah dua unit Rumah Tak Layak Huni (RLTH) milik warga desa setempat, dan rehab Pos Kamling untuk menunjang keamanan lingkungan.